

Édouard van Leckwyck

s'en est allé paisiblement, entouré de l'amour de sa famille le 25 mars 2023, dans sa 85ème année.

Son épouse Marie van Leckwyck, ses enfants Magali, Joana et Lara, ainsi que toute sa famille vous invitent à lui dire au revoir et à se rassembler pour partager la vie qui continue, lors d'une cérémonie le lundi 3 avril à 14 heures à la Maison de Commune de Prangins puis lors d'une verrée à 15 heures 30 au même endroit.

Plutôt que des fleurs, sentez-vous libre de faire un don à Médecins Sans Frontières.

« Chaque voyage est un retour à l'essentiel » Proverbe tibétain